

Éxito de la diseñadora manchega Carmen Alba en Atelier Couture 2025 con su colección "MESTIZAJE"

- La firma deslumbró en la Real Fábrica de Tapices de Madrid con una propuesta que celebra la fusión entre tradición y modernidad
- La colección se presentará también en Ciudad Real los días 1 y 2 de noviembre en Wedding Pack Solidario, un evento benéfico pionero en España

CIUDAD REAL, 30-10-2025.- La diseñadora ciudadrealeña Carmen Cambronero, alma creativa de la firma Carmen Alba, ha cosechado un rotundo éxito con la presentación de su nueva colección MESTIZAJE en Atelier Couture 2025, celebrado los días 28 y 29 de octubre en la Real Fábrica de Tapices de Madrid.

El desfile, que tuvo lugar el pasado 28 de octubre, bajo el sello **Legado Artesano**, la marca de excelencia de la artesanía de Castilla-La Mancha, cautivó al público y a los profesionales del sector con una propuesta que rinde homenaje a la **diversidad**, la **riqueza de los contrastes** y la **fusión entre tradición y vanguardia**, elementos que definen el estilo de la creadora manchega.

"MESTIZAJE" se distingue por su cuidada artesanía, el uso de tejidos nobles —como organza de seda, crepé o encajes— y un tratamiento exquisito de los detalles, con bordados y acabados a mano que elevaron cada diseño a la categoría de alta costura. La colección fue recibida con gran entusiasmo, destacando la prensa especializada su delicadeza estética, originalidad y coherencia artística.

La participación de Carmen Alba en Atelier Couture, la principal plataforma en España especializada en atelieres de costura del entorno nupcial, supone un importante impulso nacional para la firma ciudadrealeña. Este evento, referente del sector, sirve de escaparate para grandes artesanos y diseñadores emergentes del país, consolidando a la marca como un nombre propio dentro de la moda nupcial española.

"Participar en Atelier Couture ha sido una experiencia inolvidable. Poder compartir escenario con grandes nombres de la moda nacional y mostrar nuestra artesanía manchega un año más en Madrid es un sueño hecho realidad", explica emocionada Carmen Cambronero.

MESTIZAJE se presentará también en Ciudad Real durante el Wedding Pack Solidario 2025

Tras su brillante estreno en Madrid, la colección MESTIZAJE volverá a mostrarse ante el público en Ciudad Real con motivo del **Wedding Pack Solidario (WPS CR)**, los días 1 y 2 de noviembre en el **Antiguo Casino**. Este evento, amadrinado por la propia Carmen Cambronero, marca un hito al unir el universo de las bodas con la solidaridad, la diversidad, la sostenibilidad y la inclusión. De forma que, conecta a profesionales del





sector con parejas que buscan organizar su boda de una manera diferente, basada en la experiencia, la emoción y el compromiso social, donde todos puedan tener cabida.

Wedding Pack Solidario Ciudad Real es una iniciativa 100% benéfica cuya recaudación se destinará a financiar proyectos sociales de entidades locales que trabajan por la inclusión plena de las personas como Down Caminar, Laborvalía y VívEla. Tras siete ediciones exitosas en Galicia, el evento sale por primera vez de su comunidad de origen para celebrarse en Ciudad Real, con el respaldo del Ayuntamiento de Ciudad Real, la Diputación Provincial y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, además de numerosas empresas locales.

Más información sobre la marca en Instagram: <u>@carmenalba.atelier</u> y en su página web www.carmenalba.com

